

# Aktive der SG Oelde ausgezeichnet

Im Dezember wurden, wie es seit über 50 Jahren Tradition ist, Aktive der SG Oelde mit einem ‚Oscar‘ für ihre unersetzbare Arbeit im Verein ausgezeichnet.

Mit dem Schüler-Oscar wurde dieses Jahr Anna-Lena Höner prämiert. Ihr Eintritt in die SG datiert vom November 2006, heute steht sie auch selbst als Kampfrichterin und Trainerin am Beckenrand und leistet tolle Arbeit für den Oelder Nachwuchs. Im aktuellen Jahr hat sie auf keiner Veranstaltung gefehlt und ist mittlerweile eine nicht mehr wegzudenkende Stütze des Vereins.

Der diesjährige Jugend-Oscar ging an Sebastian Richter, der mitt-

lerweile auf knapp 20 Jahre Vereinsmitgliedschaft bei der SG Oelde zurückblicken kann. Seit Anfang des Jahres gibt auch er sein Wissen an die neue Schwimmer-Generation weiter und unterstützt die SG als Kampfrichter und Trainer der Nachwuchsmannschaft.

Ehemalige Preisträger waren unter anderem Werner Teckentrup und Antonia Hegemann, die beide unermüdlich für die SG im Einsatz waren und den Verein nachhaltig geprägt haben. Der Vorstand weiß die Leistung der diesjährigen Ausgezeichneten für die SG Oelde sehr zu schätzen, dankt beiden Trainern herzlich für ihre Anstrengungen und wünscht weiterhin viel Erfolg.